



Regionaljournal Steiermark



Uwe Schmidt. Wir sind "Stolz auf Di"

Der Publikumsliebling Uwe Schmidt rockte Spielberg

Es war wieder eines dieser typischen Spielberg Konzerte. Das Haus voll, die Besucher restlos begeistert, der Sound perfekt und ein freudestrahlender Kultur Guru Rudi Weissenbacher nebst Bürgermeister Manfred Lenger.

Der Publikumsliebling Uwe Schmidt war mit seiner Band im roten Saal in Spielberg zu Gast und hatte viele Songs aus eigener Feder für seine Fans und Freunde im Gepäck.

Der ehemalige Bandleader von Andreas Gabalier vulgo Volks Rockn Roller geht seit einiger Zeit eigene Wege und singt sich mit seinen Texten tief in die Herzen seiner rasend wachsenden Fangemeinde. Mit Bassist Maximilian Ranzinger, Michael Willman am Schlagwerk, dem Gitarristen Konstantin Radenkovic und dem Keyboarder Uwe Habich war ein musikalischer Ohrenschmaus garantiert. Von schmuseweich bis richtig rockig rund mit ordentlichem Punch.

Mit Titeln wie „Dann bist Du“, „Freiheit“ oder „Zenith“ ist Uwe Schmidt für die deutschsprachige Musikwelt eine noch nicht vorstellbare Bereicherung.

Mit einer nie enden wollenden Signierstunde und dem herzlichen Kontakt zu seinen Fans und Freunden nahm der Abend einen sehr gemütlichen Ausklang.

Wir bitten um Wiederholung!

